
第７回総務経済常任委員会・厚生文教常任委員会 

合同委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和５年３月２日（木曜）     午後２時１０分 開会 

 休憩 14:45-46 

                  午後２時４７分 閉会 

 休憩時間：０時間１分  会議時間：０時間３６分 

会議場所  役場３階 本会議場 

出席委員  

氏   名 

委員長  鈴木 健充 委 員  渡辺洋一郎 委 員  常通 直人 

副委員長 中田智惠子 委 員  橋本 和仁  

委 員  梶澤 幸治 委 員  堀切  忠  

委 員  立川 美穂 委 員  正村紀美子  

委 員  中村 和宏 委 員  柴田 正博  

委 員  寺町 平一 委 員  西尾 一則 議 長  早苗  豊 

説 明 員 

農林課長 我妻 修一 教育推進課長 有澤 勝昭 

課長補佐 剣持 和裕 給食センター長 森 真由美 

子育て支援課長 佐々木雅之 教育推進係長 橋本  岳 

子育て支援係長 大浦 啓介 生涯学習課長 日下 勝祐 

子育て支援係 圓藤 麻由 高齢者支援課長 坂口 勝巳 

健康福祉課長 大野 邦彦 課長補佐 佐々木博史 

保健推進係主査 中元 麻実 介護予防係長 本内紀美子 

参考人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 佐藤 史彦 総務係主査 上田瑞紀 

 

１ 開 会 

鈴木委員長が開会を告げ、事務局から委員会の日程について説明をする。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 第４次芽室町食育推進計画の策定について  資料１・２ 

・委員長：担当課から説明を求める。 

・農林課長：事業説明。資料は担当課長補佐から説明する旨告げる。 

・農林課長補佐：資料説明（本編び概要版説明） 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・立川委員：地産地消の分野で伺いたい。地産地消とは、文字通り地元産の食材を地

場で活用するという定義のみならず、例えば、芽室で収穫される農産物等が、原料

として道外の製造業等で加工され、それを食する機会も多い。こういったことも町

内外に広くPRすべきと考えるがいかがか？ 



・農林課長：御意見の内容は、東工業団地立地企業とのかかわりもあり、今後、具体

的な事案について確認し、PRに努めていきたい。 

・立川委員：計画の趣旨について伺う。「デジタル化に対応した食育の推進」とは具体

的にどのようなイメージか？ 

・農林課長：町として、自治体DXに新年度から重点的に取り組む。その意思を踏まえ

て、当該計画においても反映する意味である。具体的なイメージはまだおぼろげで

あるが、この視点を重視して取り組むという趣旨である。 

・梶澤委員：食農教育について伺う。具体的な展望は？ 

・農林課長：教育委員会と連携を図りながら、町内全小中学校で展開していきたい。 

・梶澤委員：現時点では２校（芽室小・西小学校）のみ実施である。他の２校（南小・

上美小学校）については、打診したものの実現に至っていない経過か？ 

・教育推進課長：その通りである。未実施の２校については、既存の類似した地域と

の共同事業が存在していることから、現時点では町主催の事業実施に至っていない

ということである。 

・梶澤委員：コミュニティスクールのしくみを利用するなど、児童が移動するのでは

なく各学校の敷地内を会場に実施したり、地域の人材の協力を得て、実現を目指し

てはいかがか？ 

・農林課長：主に指導農業士会の皆さんに協力をいただいて事業を実施しているが、

御提言を踏まえて、実施場所や協力の人材も検討していきたい。 

・梶澤委員：民泊について、町は、これまで以上にかかわりを深めるという意味か？ 

・農林課長：コロナで停滞している事業について、随時、コロナ前のように実施して

いきたいという趣旨である。 

・常通委員：計画全体として、地域ブランディングとの関係はあるのか？ 

・農林課長：計画に記載はないが、地域ブランディングにつながるよう、外向けに発

信するための素地として位置付けるものである。 

・委員長：他に意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：以上で調査事項「ア」を終了する。 

 

 ・委員長：自由討議を行うか否かお諮りする。 

 ・（なし） 

 ・委員長：自由討議は行わない。 

  

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日時について 

・委員長：両常任委員長協議とする。 

（２）その他 

 ・委員長：各委員からないか？ 

 ・（なし） 



 ・委員長：議長からないか？ 

 ・（なし） 

 ・委員長：事務局からないか？ 

 ・（なし） 

 

以上をもって、合同委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 ０名 合計 ０名 

  

令和５年３月２日 

 

総務経済常任委員会委員長 鈴 木 健 充 

 

 


